



## Presseinformation

„Fahren im letzten Paradies“ ab 2025 gemeinsam mit DEKRA

### **DEKRA wird offizieller Partner der Ennstal-Classic**

► DEKRA übernimmt die technische Abnahme und unterstützt als Sponsor

**Die DEKRA Austria freut sich, eine neue Partnerschaft mit der renommierten Ennstal-Classic bekannt zu geben. Als führende Experten für Sicherheit und technische Prüfungen übernimmt DEKRA ab Januar 2025 die technische Abnahme für eines der prestigeträchtigsten Oldtimer-Rallye-Events Europas.**

Die Ennstal-Classic, die jedes Jahr Hunderte Liebhaber klassischer Automobile anzieht, steht seit jeher für Qualität, Präzision und Leidenschaft. Diese Werte teilt DEKRA seit über 90 Jahren und bringt ihre Expertise nun in die sorgfältige Prüfung und Bewertung der teilnehmenden Fahrzeuge ein.

„Die Partnerschaft mit der Ennstal-Classic ist eine perfekte Ergänzung zu unserem Engagement im Bereich Oldtimer und Mobilitätssicherheit“, erklärt Mag. Helmut Geil, Geschäftsführer der DEKRA Austria. „Wir freuen uns, mit unserer Kompetenz einen Beitrag zu leisten, um die Veranstaltung auf höchstem Niveau abzusichern und den Fahrern die bestmögliche Basis für ihre Teilnahme zu bieten.“

Im Rahmen der technischen Abnahme stellt DEKRA sicher, dass alle Fahrzeuge den Anforderungen der Veranstaltung entsprechen, die Sicherheit der Teilnehmer gewährleistet ist und die historischen Fahrzeuge ihrem Erbe gerecht werden.

Die Zusammenarbeit beginnt im Januar 2025 mit der technischen Abnahme bei der winterlichen Planai-Classic und wird im Juli 2025 mit dem Sponsoring und der technischen Abnahme der Ennstal-Classic fortgesetzt. Diese Partnerschaft markiert einen Meilenstein in der Verbindung von Tradition und Innovation im Bereich des Oldtimer-Sports.

„Wir freuen uns sehr, dass DEKRA und die Ennstal-Classic eine zukunftssträchtige Partnerschaft eingehen, die den Geist der Tradition und Innovation vereint. Durch die Zusammenarbeit wird DEKRA als offizieller Partner der Ennstal-Classic eine wichtige Rolle bei der Gewährleistung der höchsten Sicherheitsstandards und der professionellen Überprüfung der Fahrzeuge spielen. Die Ennstal-Classic, als eine der bekanntesten Oldtimer-Rallyes Europas, profitiert von DEKRAS Expertise in der Fahrzeugprüfung und -zertifizierung“, kommentiert Michael Glöckner.

Datum Wien / Gröbming, 17.12.2024  
Kontakt Aleksandra Glowacka  
Telefon +43 699 17076018  
E-Mail [aleksandra.glowacka@dekra.com](mailto:aleksandra.glowacka@dekra.com)

DEKRA Austria GmbH  
Presse  
Wienerbergstraße 11 / B05  
1110 Wien  
[www.dekra.at](http://www.dekra.at)

### **Bildunterschrift**

Neue Partnerschaft: Helmut Geil, Geschäftsführer DEKRA Austria GmbH (links) und Michael Glöckner, Gründer und Geschäftsführer der Ennstal Classic (rechts).

*Foto: DEKRA*

### **Über DEKRA**

*DEKRA wurde 1925 ursprünglich mit dem Ziel gegründet, die Sicherheit im Straßenverkehr durch Fahrzeugprüfungen zu gewährleisten. Mit einem weitaus breiteren Tätigkeitsspektrum ist DEKRA heute die weltweit größte unabhängige nicht börsennotierte Sachverständigenorganisation im Bereich Prüfung, Inspektion und Zertifizierung. Als globaler Anbieter umfassender Dienstleistungen und Lösungen helfen wir unseren Kunden, ihre Ergebnisse in den Bereichen Sicherheit und Nachhaltigkeit zu verbessern. Im Jahr 2023 hat DEKRA einen Umsatz von 4,1 Milliarden Euro erzielt. Rund 49.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf fünf Kontinenten mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen im Einsatz. DEKRA gehört mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking. In Österreich beschäftigt DEKRA rund 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Unternehmenszentrale in Wien. Mehr Infos unter [www.dekra.at](http://www.dekra.at)*

### **Über die Ennstal-Classic und Planai-Classic:**

*Die Ennstal-Classic im Sommer und die Planai-Classic im Winter sind international renommierte Oldtimer-Rallyes, die durch ihre anspruchsvollen Strecken und den besonderen Charme des klassischen Motorsports bestechen. Gegründet 1993 vom international bekannten österreichischen Motorsport-Journalisten Helmut Zwickl und Michael Glöckner unter dem Motto „Fahren im letzten Paradies“ ziehen sie Teilnehmer und Fans aus aller Welt an.*